



市長とランチミーティング

37

生涯スポーツとして弓道をひろめたい！

第37回「市長とランチミーティング」は7月31日(水)に「桃弦会(石垣弓道同好会)」の皆さんと行われました。

中山市長 市長とランチミーティングに応募頂きありがとうございます。今日は私がまだ一度も経験のない弓道という事で、石垣市でもなかなか目にする機会の少ない競技なので、色々な話が聞けることを楽しみにしています。

小林会長 桃弦会の会長の小林と申します。桃林寺の住職をしております。私は弓道をぜんぜんやつていなかつたのですが、弓と弾は繋がる所がございます。私は弓道をやつたことがなかつたのですが場所だけでも提供できるのではないかと考えて体験会などを開催しています。最初は同好会から始めて、いざれは市民のみなさんで楽しめるような競技として桃弦会を通じて弓道が普及していくらしいなと考へています。今日をきっかけに幅広い方に知つて頂ければと思つています。

嘉数局長 嘉数局長
観光文化スポーツ局長
私たちの立場からすると、あらゆるスポーツが様々な形でどこでも出来るようにして健康を促進していくという事が、スポーツアイランド構想の中の一つの大きな柱となつ

会員 弓という物は文明が始まつた頃からあるもので、現在の弓道の形は鎌倉時代の小笠原家発祥と言われています。小笠原流の礼射系、鎌倉時代から伝わる武者系のいわゆる戦に使われた形をそのまま競技化したものとがあります。その中でも私たちは礼射系の小笠原流の弓を引く方が多いです。私たち石垣弓道同好会は今年2月に九州の弓道家の

て い ま す。み な さ ん の 活 動 が
今 後 20 名、30 名 と 大 き く な つ
て 活 動 の 幅 を 広 げ て い け る よ
う に サ ポ ー ト し て い き た い と
考 え て い ま す。



ですから、できれば石垣市にも弓道をする子供たちが出てきてくれたら嬉しいなと思つています。現在の様な仮設の施設ではなく、ちゃんとした安土に向かつて弓を引けるような環境を作つて頂けたら大変ありがたいです。この歴史ある文化の担い手を石垣市から多く輩出し、石垣弓道同好会「桃弦会」を長く存続、発

中山市長 今日は初めて聞く
話ばかりで勉強になりました
し、実際に弓に触ることがで
き有意義な時間を持てまし
た。皆さんが思いつきり弓を
引ける場所をなんとか作れる
ように知恵をしぶつていきた
いと思います。みなさんも石垣
市での弓道普及の為に頑張
つてください。今日はありが
とうございました。

篠原先生が石垣に来島した際に体験会を開催してくださいつた事をきっかけにして会が発足する運びとなりました。会を発足してからは週に2、3回桃林寺の境内で稽古させていただいております。しか

展させていけるよう私たちも頑張つていきますので、石垣市のお力添えのほどよろしくお願ひいたします。今日は道具を一式持つてきましたので是非、皆さんに弓を引いていただきたいと思います。